

Le chef d'une attaque terroriste au Venezuela est arrêté



Caracas, 12 août (RHC)- Le ministre vénézuélien de la défense, le Général Vladimir Padrino, a confirmé ce samedi l'arrestation des deux ex-militaires déserteurs qui ont participé dimanche dernier à une attaque contre le Fort Paramacay, dans l'état de Carabobo.

Sur son compte twitter, le Général Padrino a précisé qu'il s'agit des ex-officiers Jefferson García Dos Ramos et Juan Carlos Caguaripano.

Le ministre vénézuélien de la défense a expliqué que cette arrestation porte un rude coup au terrorisme fasciste auquel se livre la droite vénézuélienne ces derniers mois.

Dimanche dernier, un groupe armé de civils portant l'uniforme de l'armée bolivarienne ont lancé une attaque terroriste contre le Fort de Paramacay.

Deux assaillants ont été tués et sept ont été arrêtés par les forces de l'ordre.



Radio Habana Cuba